
1 番 10 番 13 番

2 番 11 番 14 番

3 番 12 番 15 番

9:57　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員9名、委員会　議長

委員会運営の注意事項について

口頭により説明

①　発言時の挙手について

②　スマートフォンの電源について

③　退席時の許可について

議事1　住民意見の聴取結果について

1　議会だより２月号におけるアンケート結果の公表について

資料により内容説明

委員間討議

主な意見

・　円グラフのほうがわかりやすい。

・　全体の円グラフもあれば。また、解説部分の段を増やしたい。

・　2ページの中では、表現に限りがあり、仕方のない部分もある。

・　全体のバランスを見て、広報・広聴常任委員会でも調整してみたい。

休憩　10:47

再開　11:04

2　その他アンケートの取扱いについて

資料により内容説明

委員間討議

主な意見

・　すべての意見について各団体に礼状を添えて報告すべきだと思う。

・　議会の信用に関わることなので、すべての意見を公表すべきである。

・　同意見である。

・　団体のほか、ホームページに全文公表を。

・　団体だけに渡すと一部の人だけに回答することになる。

・　公表のあり方も触れる必要がある。核のゴミと不漁対策は、議会の対

応を掲載してはどうか。

・　円グラフのほうがよい。凡例に割合のパーセント表示を添えたほうがよ

い。自由意見は絞ったほうがよい。核のゴミについては、決議のことも触れ

たほうがよい。

委員 12番

副委員長 13番 中村

委員 3番 田村

委員 1番 宮越

副委員長 13番 中村 ・　技術的な工夫によって、グラフのスペースを減らして、解説欄を増やし

たほうがよい。

委員 3番 田村

委員 1番 宮越

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

合計 0名

合計 1名

議会サポーター 0名

報道関係者 0名

議長

主幹 松本　博史

委員長 14番

佐藤

佐藤

委員長 14番

委員 3番

戸田　憲悦 出席

第15回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

開閉会日時 令和3年1月13日(水曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室2・3

開会 9:57

閉会 12:10

出席 中村　忠士 出席

横田　保江 出席 瀧川　榮子 出席 出席

傍聴者数
一般 0名 議会モニター 0名

事務局職員 事務局長 小島　　実

出席

議員の出欠

宮越　正人 出席 小林　敏之

田村　秀男 出席

委員外の出席 西原　　浩 議会モニター 0名

事務局主幹 松本

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

田村

委員 1番 宮越

委員 2番 横田

委員 11番 瀧川

・　委員間討議の結果を踏まえて、正副委員長案を作成し、次の委員会でお

示しする。

事務局主幹 松本

委員 12番

委員 15番 戸田 ・　やはり町民の意見は公表すべきである。こういう意見もあるんだという

ことを町民に知ってもらうことは大事なことだ。



第15回議会基本条例調査特別委員会　要点記録

・　やはり公表するなら全町民に公表すべきだ。

議事2　その他

1　次回の委員会について

・　次回以降の委員会の開催日について調整したい。

委員間討議

討議結果

第16回議会基本条例調査特別委員会

1月19日（火）　第1回臨時会終了後～

2　その他

特になし

閉会挨拶

13番 中村 ・　ホームページは、ほとんど見られていないため、全町民への公表が一番

よいと思う。

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

12:10　閉会

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤 ・　委員間討議の結果を踏まえて、各委員会で自由意見に対する回答案を協

議してもらい、それらをまとめあげたアンケート結果の詳細を全戸配布する。

委員長 14番 佐藤

委員 1番 宮越

委員 12番

・　やはり町民の意見は公表すべきである。こういう意見もあるんだという

ことを町民に知ってもらうことは大事なことだ。

副委員長


